

## CMT ha apoyado a miles de familias fundamentada en su Modelo de Ecosistema de Bienestar

La alimentación, una vivienda digna y la educación son algunos de los factores que contribuyen a que las personas puedan tener una mejor calidad de vida. Gracias al esfuerzo imparable de Congregación Mariana Trinitaria (CMT), esta asociación civil ha podido ayudar en estas importantes asignaturas, mediante sus diferentes programas sociales



### SUMARIO

Entrega de millones de litros de leche, millones de contenedores de agua, miles de techumbres, miles de calentadores solares para equipar al hogar y mejorar el medio ambiente, miles de hogares mejorados o ampliados; son sólo parte de los programas y subsidios que CMT y miles de personas aliadas han logrado a favor de las familias y comunidades que menos poseen. Especial énfasis se ha tenido hacia las miles de madres han podido nutrir a sus bebés con los programas alimentarios pensados para desarrollar la primera infancia.

Un ejemplo de esta alineación radica en que Congregación Mariana Trinitaria, a través de su Cadena de Agua, ha beneficiado a miles de familias mexicanas con la entrega de tinacos, cisternas, cosechadoras de agua y biodigestores; con el objetivo de que las personas tengan donde almacenar el vital líquido en temporada de lluvia, para retener el agua a la que tienen acceso en la época de lluvias y para dar saneamiento a sus hogares y espacios habitables.

Congregación Mariana Trinitaria fue fundada por la Doctora Honoris Causa Catalina Mendoza, con el objetivo de mejorar la salud de las personas en situación de vulnerabilidad, lo que va de la mano con tener acceso a una buena alimentación, vivienda, educación y servicios básicos; entre muchos satisfactores que permitan el armónico desarrollo humano.

Como organización sin fines de lucro, CMT, a lo largo de sus 24 años, siendo una organización sin fines de lucro, ha beneficiado a miles de familias en todo el país con los distintos programas que emanan de su Modelo de Ecosistema de Bienestar. Diariamente se realizan cientos de acciones y ayudas entregadas a favor de los que menos poseen.

La salud de las personas tiene que ver, entre muchas cosas, con: Acceso a una buena alimentación, una vivienda digna, educación y servicios básicos; por sólo citar algunos elementales.

En todo México, las familias que son beneficiadas corresponden a un sector vulnerable, el cual no tiene fácil acceso a la alimentación, una vivienda digna, la educación, suministros para garantizar la productividad del campo; entre otros.

Por ejemplo, mediante su Cadena de Alimentación, CMT ha beneficiado de manera muy especial, a miles de niños y niñas, así como a sus madres con la entrega de millones de litros de leche líquida premium, así como leche en polvo. Lo anterior, con el fin de que los infantes tengan acceso a este alimento, ya que, es de suma importancia para su desarrollo en los primeros cinco años. Las madres mexicanas, que por motivos justificados no pueden amamantar a sus pequeños, han sido beneficiadas con miles de latas y bolsas de leche en fórmula.

El más reciente caso de éxito de entrega de leche que CMT ha dado a conocer es en el estado de Tabasco. En el municipio de Centro (Villahermosa), en menos de tres años, se han entregado más de 3 millones de leche líquida en beneficio de los menores, sus madres y sus familias.

Mencionemos que, los niños y niñas, así como los y las adolescentes de zonas rurales de México, son más propensos a padecer desnutrición; asimismo, los hogares indígenas y de bajos recursos son los más proclives a la desnutrición infantil, según lo alerta el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia.

### Más apoyos de CMT

La alimentación es un factor indispensable para la salud de las personas, sin embargo, las condiciones en las que viven los individuos también influyen; tener una vivienda digna y derecho al acceso a los servicios básicos.

### Casos de Éxito CMT



Miles de familias mexicanas han sido beneficiadas gracias a los diferentes programas que componen a las cadenas del Modelo de Ecosistema de Bienestar de CMT.

### Caso de Éxito CMT



Tepango, Puebla, donde hubo miles de beneficiados por este subsidio que convocó al gobierno municipal y a la sociedad civil.

En la cadena de Energía y Medio Ambiente, CMT ha impulsado la adopción de ecotecnologías en miles de hogares de bajos recursos, a los que se han beneficiado con la entrega de calentadores solares. Muchas de las familias, en zonas rurales, cuentan con agua caliente por primera vez.

CMT dentro de su Ecosistema de Bienestar, también encausa la Cadena de Vivienda, donde de manera conjunta con sus aliados, ha podido entregar miles de acciones para mejorar las condiciones de vivienda integral en los hogares que más lo necesitan, a lo largo y ancho del país. Un reciente caso de éxito fue en Tepango, Puebla, donde hubo miles de beneficiados por este subsidio que convocó al gobierno municipal y a la sociedad civil.

Janet Díaz Zaragoza, beneficiaria de la población de Tepango, mencionó: “Anteriormente vivía en mi casa de cartón y con las lluvias se había estado deteriorando. Ahora, la lámina que recibo es una gran ayuda”.

Con acciones como las antes mencionadas, CMT seguirá trabajando de una manera ardua para que cada vez más personas sean beneficiadas y logren mejorar sus condiciones de vida, sobre todo, las que no cuentan con recursos económicos y viven en pobreza.